



*Das Sichtbare ist vergangen –  
Was bleibt ist die Liebe und die Erinnerung*

## **Wir danken herzlich**

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# **Othmar Portmann**

erfahren durften.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Manuel Simon für die einfühlsamen Worte des Trostes und dem Organisten Johannes Schröder für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.
- Dem Pflgeteam des Alterszentrum Alenia, Abt.N4 für die kompetente und einfühlsame Betreuung.
- Dr. Christoph Finger und Dr. Hans Fehr für die jahrelange ärztliche Begleitung.
- Barbara und Urs Kobel für die Unterstützung bei den Bestattungsformalitäten.
- Allen, die ihre Anteilnahme durch Worte, Karten, Blumen und Spenden zum Ausdruck brachten.

Es tröstet uns zu wissen, dass Othmar bei vielen Menschen in guter Erinnerung bleiben wird.

Konolfingen, im Januar 2020

Die Trauerfamilien